EL DIA

Exiliados en huelga de hambre:

Con el pretexto de que se conspiraba contra el Mundial de Futbol, se ha intensificado la represión en Argentina

Con el pretexto de que se estaba conspirando contra el Campeonato Mundial de Futbol, el gobierno militar de Argentina que preside Jorge Videla, ha intensificado los métodos de terror, dijo la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Razones Políticas en la Argentina (CS FPMDRP).

La mencionada organización ha recibido solidaridad de 30 agrupaciones mexicana e internacion a les que desde et jueves se solidarizaron con un grupo de argentinos que se han declarado en huelga de hambre en demanda de lo siguiente: "Supresión de todo tipo de torturas y vejámenes, campos de concentración y represalias familiares; liberación de todos los detenidos sin causa y o la opción para salir del país; juzgamiento de acuerdo con la Constitución Política de Argentina".

Otras de las demandas de los huelguistas de hambre que se encuentran en el atrio de la iglesia de San Cosme y San Damián, (Serapio Rendón y San Cosme), son las siguentes:

"Aparición de los ciudadanos ilegalmente detenidos; publicación de una nómina precisando su estado y condición jurídica: entre ga de los cuerpos de los muertos en manos de las fuerzas represivas del Estado.

Uno de los argentinos en huelga de hambre dijo al reportero: "mientras la Junta Muntar untenta mejorar su imagen ante la opinión pública internacional, mientras se realiza el Mundial de Futbol, por abajo se ha intensificado los métodos de terror hasta producir las siguientes cifras:

"Diez mil presos políticos; 25 desaparecidos, 8 mil asesinados; creación de 49 campos de concentración y gastos de 400 millones de dólares destinados al encuentro Mundial de Futbol, esta cifra, es igual al presupuesto anual para la Salud Pública de Argentina".